

Journée des doctorant·e·s de l'ADEFI 2023
ADEFI Postgraduate Symposium 2023
Vendredi 1^e septembre / Friday 1st September
University College Cork & en ligne/online (hybride)

Modifications à la session d'affiches / Amendments to the poster session

CONCOURS D’AFFICHES
POSTER COMPETITION

À la suite de l'appel à communications pour la *Journée des doctorants·e·s* de l'ADEFI, l'association souhaite valoriser les soumissions sous format d'affiche. L'association a ainsi mis en place un prix, d'une valeur de **100€**, qui sera remis à la meilleure communication de la session d'affiches.

Les affiches sont une excellente façon de présenter ses recherches de manière visuelle et créative. Par ailleurs, la session d'affiches permet aux étudiant·e·s de master/ aux doctorant·e·s de pratiquer leurs techniques de présentation dans un contexte informel. Le but de ce travail sera d'attirer l'intérêt du public (les affiches resteront affichées pendant toute la *Journée*), de synthétiser une recherche et de stimuler la discussion.

Le jury évaluera plusieurs facettes d'une communication sous cette forme : l'organisation des informations visuelles et textuelles ainsi que la discussion avec l'intervenant·e de la recherche présentée. Pour cette raison, malheureusement, la session d'affiches se déroulera uniquement en **présentiel**. *Le reste de la Journée se fera sous format hybride.*

Pour ceux·elles qui envisageaient une soumission digitale à la session d'affiches : nous vous invitons, à la place d'une affiche digitale, à soumettre une proposition à la session « travail en cours », qui vous permettra de participer à distance.

Nous vous invitons à soumettre vos propositions, portant sur tout sujet dans le domaine des études françaises et francophones. Elles seront accompagnées d'un résumé de l'affiche (200 mots), de l'affiliation de l'intervenant·e et d'une note bibliographique.

Consignes générales pour les affiches :

- Format A1
- Limite de nombre de mots : 750
- Tout texte devra être lisible à une distance (environ 1 mètre)

Veuillez envoyer les propositions d'affiche, en français ou en anglais, à adeffipostgrad@gmail.com, au plus tard le 12 juin 2023.

Following the release of the call for papers for ADEFFI's *Postgraduate Symposium*, we are excited to announce that the association will be offering a **€100** cash prize for the best poster submission.

Posters are an excellent form of presenting our research in a visual and creative manner. Moreover, the poster session allows MA students/ PhDs to put their research communication skills into practice in an informal context. The aim of the poster would be to garner interest from the public (the posters will be on display throughout the day), to summarise a piece of research and to stimulate discussion around it.

The judges will be evaluating several aspects of this particular type of submission: the organisation of the visual and textual information, as well as the discussion of the research presented with the creator of the poster. For this reason, unfortunately, the poster session will be **in person**. *The rest of the symposium, however, will still be hybrid.*

For those who were seeking to contribute to the poster session virtually, we invite you to consider sending a proposal for the work-in-progress session as that would enable you to participate online.

We invite proposals regarding all areas of French and Francophone Studies. The proposal would include a summary of the poster (200 words), as well as the presenter's institutional affiliation and a bio note.

Poster requirements :

- Size A1
- Word limit : 750
- All text must be readable from a distance of approx. 1 metre

Poster proposals, in French or English, should be sent to adefipostgrad@gmail.com by the end of the 12th June 2023.